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COLLECTIVITE TERRITORIALE DE CORSE 
            ASSEMBLEE DES ENFANTS 
 

SESSION ORDINAIRE DE 2013-2014 
 

16 SEPTEMBRE 2014 
 

N° 2014/O1/007 

 
 

 

 
QUESTION ORALE DEPOSEE PAR LES ELEVES DE LA CLASSE DE 6°2 DU 

COLLEGE LAETITIA BONAPARTE 
 

A  
M. LE PRESIDENT DE L’ASSEMBLEE DE CORSE 

 

 
 
OBJET :  Création d’un label ECO-CORSICA 
 
 

Monsieur le Président de l’Assemblée de Corse, 
 
Nous, jeunesse de Corse, consciente de notre place actuelle et de notre rôle 

futur dans la société, souhaiterions que le Collège devienne un lien où l’on apprend, 
pratique et défend l’écocitoyenneté. 

 
L’Assemblée de Corse va-t-elle prendre des dispositions pour créer un label 

ECO-CORSICA valorisant l’utilisation d’éco-matériaux insulaires mais aussi la participation 
active de toute la société ? 

 
Nous vous remercions. 
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CULLETTIVITA TERRITURIALE DI CORSICA 
             ASSEMBLEA DI I ZITEDDI 
 

SESSIONE URDINARIA DI 2013-2014 
 

U 16 DI SITTEMBRE DI U 2014 
 

N° 2014/O1/007 

 
 

 

 
DUMANDA A BOCCA FATTA DA I SCULARI DI 6°1 DI U CULLEGHJU LITIZIA 

BONAPARTE 
 

A  
U SGIO PRESIDENTE DI L’ASSEMBLEA DI CORSICA 

 

 
 
OGHJETTU : Creazione di u label ECO-CORSICA 
 
 

Sgiò Presidente di l’Assemblea di Corsica, 
 
Noi, ghjuventù di Corsica, cuscenta di a nostra piazza oghjinca è di a nostra 

dimarghja futura in a sucetà, vulariamu chì u culleghju divintessi un locu induva omu pò 
amparà, praticà è difendà l’eco-citatinità. 

 
Chì dispusizioni a Cullettività pigliarà pà a crezioni di un « lbel » ECO-

CORSICA chì valuriseghja l’adopru d’eco-materiali isulani è dinò a participazioni attiva di 
tutta a sucetà ? 

 
Vi ringraziemu. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




